

ENRIQUE RAMOS: “BURUTARAN NO DICE LA VERDAD. SABE QUE HAY UNA RECLAMACIÓN QUE ERA CONOCIDA POR EL GOBIERNO DE BILDU”

El concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de San Sebastián, Enrique Ramos, ha salido al paso de la “denuncia” realizada por el concejal de Bildu Ricardo Burutarán sobre una reclamación de 600.000 euros que la UTE que lleva a cabo las obras de construcción de la estación de autobuses de Atotxa ha planteado al Ayuntamiento.

“Es increíble que el señor Burutaran haya dicho hoy lo que ha dicho –ha señalado Enrique Ramos- la UTE de Atotxa presentó un escrito con fecha de 28 de octubre de 2014, es decir cuando él era responsable de urbanismo y Bildu gobernaba la ciudad, reclamando una serie de cantidades consecuencia de la suspensión de las obras de la estación de autobuses que su gobierno acordó.”

En concreto, el escrito presentado en octubre pasado reclama 152.505 euros en concepto de gastos de personal, 153.765, 43 euros por gastos financieros y 294.272 euros por la nueva redacción del proyecto al haber decidido Bildu suprimir la tercera planta del aparcamiento inicialmente prevista.

“Esta situación era perfectamente conocida por el gobierno de Bildu, a quien fue dirigida la reclamación”, ha señalado Enrique Ramos. “Tal y como les señalé en la comparecencia en comisión, la reclamación sigue vigente, si bien añadí que el Ayuntamiento no se dedica a dar dinero así como así, por lo que íbamos a tratar de defender el dinero público y buscar una solución a una reclamación que es cierta y conocida por el anterior gobierno”.

“Ricardo Burutaran no dice la verdad”, ha dicho Enrique Ramos. “De la reclamación por escrito y verbal en varias ocasiones por parte de la UTE son conocedores los técnicos de la Dirección Financiera, de Infraestructuras y Servicios Urbanos y los grupos de la oposición porque así se lo manifesté el pasado lunes en mi comparecencia en la comisión.”